ENGLISH NOW!

WINTER 2016

NEWSLETTER FOR OUR STUDENTS

地道な努力

昔、私が受験突破を目指している頃、「寝ながら学習」という学習法が話題となったことがあります。暗記すべき単語等の音声を流しながら眠りに就くと、翌朝にはそれらを暗記できているという魔法の様な学習法ですが、実は成功した体験談を耳にしたことは未だ一度もありません。

その他、最近は「聞き流しているだけで英語が習得できる!」という教材や学習法が人気の様です。某CMでも有名人を使って宣伝に力を注いでいるようですものね?これも特に努力しなくても語学習得ができるという夢の学習法の一種ではないでしょうか? (実際、CMでも「努力なしで…」と謳ってますし…)

また、『英語圏にいれば英語が「自動的に」話せる様になる』と思っている方も多くいらっしゃるようです。留学する方が年々右肩上がりだという事実はそれを物語っているのでしょう。

実際、そのような勉強法で英語習得ができる方もいらっしゃるかもしれませんので、上の方法に対し全否定は致しませんが、私の知る限り、ただ音声を流したり、英語の環境に身をおいているだけで語学力が上達するというのはかなり稀なケースだと思います。

勿論、属している環境で使用している言葉が私達の語学に影響を及ぼすのは当然のことと思います。しかし正しい文 法力と語彙を使いこなし、また自分の意見や思想、討論を行えるほどのレベルに達するかどうかと言えば、かなり疑問 が残ります。

某言語学者の説では、子供の第二言語(母国語以外のことば)習得のピークは9~12歳頃の間だと言います。この間に集中して得た言語は、生涯、忘れる事が無いほどに定着するそうです。しかしこの成長期の間でさえ、ただ単に聞き流しているだけでは習得には到底至らないそうです。そう、「聞き取れる様になる」訳でも、まして「話せる様になる」訳でもない、ということです。やはり基本に基づいた学習の継続によって、語学は習得できる様になるのです。

私がアメリカにいた頃、周りには多くのメキシコ人が住んでいらっしゃいました。何十年とアメリカに滞在していながらも、彼らの多くは値段を尋ねる程度 ("How much is this?")しか話すことができませんでした。

当校の多くのKIDSクラスのお子様は語学習得のピークの最中、もしくはそれに向かっている時期かと思います。安易な学習法に流されることなく、お子様にはしっかりと努力を重ねて頂きたいと思います。

宿題を毎回こなし、授業に毎回出席する。英語でコミックブックを読んでみる。英語のTVを見てみる…。殊更大きな努力は必要ありません。できる範囲の内容を地道にこなしていただければ、数年後には素晴らしい結果が待っていることでしょう。

地味な練習をコツコツと!必ず希望に繋がる日が訪れますから!

サフェル 篤子



Happy New Year!

あけましておめでとうございます!

あけましておめでとうございます!

昨年は大変お世話になりました。2016年もますます上質な レッスンをご提供できるよう、講師、スタッフ一同精進して参 りますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します。



Corn soup!

コーンスープ

カフェスペースにございます自販機メニューに、少し前からコーンスープが仲間入りしています!もちろん、コーヒーやココアといったドリンクも取り揃えています。ぜひご利用下さいませ!

※ホットドリンクは大変熱くなっていますので、カップを取り 出す時や、お召し上がりの際にはやけどにお気を付け下さい。



Kids Class Schedule

クラスの編成に関しまして

現在、キッズクラスの生徒様を対象に来年度 (2016年4月から2017年3月)のスケジュールに関するアンケートを実施中です。アンケートの提出 締切は1月11日(月)となっております。お手数ですが、期限までにご提出下さいますよう、ご協力をよろしくお願い致します。

また大変恐縮ながら、クラスによりましては現在の曜日、お時間帯での継続が難しくなることもございます。クラスのご変更やご移動等のお願いにつきましてはスタッフよりお声を掛けさせて頂きますので、何卒ご理解を頂けますと幸いです。

